

# *Diputados cubanos prosiguen hoy analizando temas socioeconómicos como salud y vivienda*

---



La Habana, 17 dic (RHC) Los diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba continúan hoy en el Palacio de Convenciones de esta capital los debates en comisiones con temas económicos y sociales en su agenda.

En la segunda jornada de trabajo de los grupos parlamentarios, el encargado de Salud y Deporte discute sobre el perfeccionamiento del Programa del Médico y Enfermera de la Familia, eslabón clave del sistema de atención primaria en la nación caribeña, refiere Prensa Latina.

Aborda la situación epidemiológica del país y los resultados del control y fiscalización de los servicios necrológicos.

Las comisiones de Asuntos Económicos e Industria, Construcciones y Energía analizan la marcha del

programa de construcción y rehabilitación de viviendas, así como de la producción de materiales relacionados con el sector.

Respecto a la Comisión de Asuntos Constitucionales y Jurídicos, en su agenda incluye la presentación de informes de la Fiscalía General de la República y el Tribunal Supremo Popular.

La de Agroalimentaria debate en torno al cumplimiento de las tareas dirigidas a asegurar la zafra azucarera, mientras la de Defensa Nacional acoge discusiones sobre la efectividad de la Aduana General de la República en el combate al narcotráfico y otros delitos en frontera.

También sesionan las comisiones de Relaciones Internacionales, Atención a la Juventud, la Niñez y la Igualdad de Derechos de la Mujer; Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente; y la de Atención a los Servicios.

La víspera, los 10 grupos de trabajo permanentes de la Asamblea Nacional tuvieron actividad, en el comienzo de las reuniones de los diputados cubanos, quienes celebrarán el viernes el segundo período ordinario de sesiones de la IX Legislatura.

En este período los parlamentarios deben aprobar el proyecto de Constitución que será sometido en febrero a referendo popular, después de que millones de cubanos participaran entre el 13 de agosto y el 15 de noviembre pasados en una consulta para enriquecer el texto, que de respaldarse en las urnas por la población sustituirá a la carta magna vigente desde 1976.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/179022-diputados-cubanos-prosiguen-hoy-analizando-temas-socioeconomicos-como-salud-y-vivienda>



**Radio Habana Cuba**